

頑張りが光った学習発表会 ～ 輝け 舞小！ 心に残る発表を～

10月29日(土)に学習発表会を行いました。朝からたくさんの保護者の方にお集まりいただき、校庭で開会行事、鹿子躍と鶏舞の発表を行いました。衣装を着て踊っている姿を始めて見ましたが、迫力が違いました。どちらの発表も、指導者の方が太鼓等でリズムを打ってくださっていることも迫力が増している要因だなと感じました。また、保護者の皆様には着付けをお願いしており、発表の陰に多くの方のご協力があることを実感いたしました。校庭の整地作業や会場の片付け作業等、ご協力くださった皆様に感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

学年の発表は、会場を体育館に移して行いました。どの学年の発表も、水曜日の総練習より数段よくなっており、子供たちの気持ちが入った発表になっていたと思います。低学年は、元気いっぱい・かわいさ満点の発表で会場を笑顔にしてくれました。4年椎名優月さんがきれいな歌声を披露し、続けて中学年の合唱とリコーダーの演奏がありました。きれいな声・きれいな音色が体育館に響きました。5年生は、災害について調べたことをまとめた発表でした。調べたことから出題していたクイズは結構難しかったです。発表の最後は6年生。戦争や原子爆弾について考えさせられる内容でしたが、さすが6年生、堂々とした発表に頼もしさを感じました。学習発表会の取組を通して付けてきた力や仲間と力を合わせて目標に向かって取り組んだことを、これからの生活に活かしてくれることを期待しています。



1、2年「むかしレンジャーしゅうごう」



5年「防災を学ぶ」



3、4年 音楽発表



6年「原爆の子の像」



鹿子躍



鶏舞